



Paragliding

Schweizer Team in China auf dem Podest

Adrian Hachen aus Aarau flog am World Cup auf Rang sieben



Die weltbesten Paraglider massen sich in China beim World Cup

Bilder: zVg



Hoch über der chinesischen Stadt Linzhou fand der Wettkampf statt

Schweizer Piloten schliessen den Paragliding World Cup 2019 in Linzhou (China) mit einer hervorragenden Leistung ab. Michael Küffer sichert sich den zweiten Gesamtrang. Adrian Hachen aus Aarau wurde ausgezeichnete Siebter. Dies brachte der Schweiz Rang zwei im Teambewerb.

Trotz zwischenzeitlicher Führung im Gesamtklassament verpasst Michael Küffer aus Thalwil den Gesamtsieg knapp. Dem Berner Oberländer Michael Sigel fehlten für einen Podestplatz nur neun Punkte. Trotz seinem vierten Schlussrang zieht er eine positive Bilanz: «Es lief gut für mich und wir pushen uns gegenseitig. Michael Küffer und Adrian Hachen aus Aarau flogen extrem konstant».

Ebenfalls unter den besten Zehn landet Andreas Nyffenegger, er holt sich den siebten Schlussrang.

Schweiz auf Rang zwei Auch in der Nationenwertung kann sich das Schweizer Team auf einen Podestplatz freuen. Das Team mit Michael Küffer, Adrian Hachen, Adrian Seitz, Dominik Breitingger, Christoph Trutmann, Michael Sigel und Andreas Nyffenegger erreicht den zweiten Schlussrang. **ZVG**